

El QUOKKA: ¿El animal más feliz del mundo?

Este pequeño marsupial del tamaño de un gato doméstico se encuentra en Australia occidental, especialmente en la isla de *Rottnest*. Vive en climas cálidos, es herbívoro y principalmente nocturno.



Puede pesar desde 2'5 Kg. hasta 5 Kg., y medir de 40 a 54 cm. de largo. A pesar de su reducido tamaño, el *Quokka* es de constitución robusta. Es capaz de sobrevivir largos períodos de tiempo sin alimentarse ni beber agua, gracias a que recicla una pequeña cantidad de los desechos que produce. Su cola mide de 25 a 30 cm. y le permite saltar y desplazarse fácilmente a

través de túneles que él mismo cava en la tierra. Aunque pueda parecer rechoncho, es un animal muy hábil que puede incluso trepar a pequeños árboles y arbustos para obtener comida o para escapar de sus principales depredadores: dingos, perros, gatos, zorros, y aves grandes.

Vive en comunidades de entre 25 a 150 miembros, en torno a los machos dominantes. Cada hembra tiene solamente una cría al año, y el período de gestación es de aproximadamente 1 mes. El pequeño vive dentro del marsupio durante las primeras 25 semanas de vida, y después de abandonar la bolsa es amamantado durante unas 10 semanas más.

Al igual que otras especies exóticas, el *Quokka* es vulnerable en la lista de animales en peligro de extinción. Su hábitat natural corre peligro y sus depredadores van en aumento. Se encuentra protegido en la isla de *Rottnest*, por lo que está prohibido tocar o molestar al animal bajo multa de hasta 2000 dólares australianos.



El *Quokka* no tiene ningún miedo a los humanos y es frecuente que se acerque a ellos para curiosear amistosamente. Esto es lo que le hace ser tan especial y encantador. Además, es muy fácil fotografiarlo mostrando en cantidad de ocasiones una simpática mueca a la cámara. Por todo esto se le considera el animal más feliz del mundo.